
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学習センターだより 
 

  おおあいら 
 

あいさつと声かけで人づくり 

 

 

 

 

 

 

あじさい 

 

令和５年５月２６日発行 

   大姶良地区学習センター 

  〒８９３－００４５ 

  鹿屋市田淵町９８７番地２ 

  電話・ＦＡＸ４８－３１５０ 

 

令和５年度地域学校協働活動 学校支援活動（かのや学校応援団） 

○ 「夢現塾」：大姶良小学校（大姶良地区学習センター内） 

  平成２８年度から開始され、今年で８年目になる。児童数は、現在１６人 

 

 

 

 

 

○ 「としちゃん塾」：大姶良小学校（としちゃん家） 

  令和４年度から開始され、今年で２年目になる。児童数は、現在１１人 

 

 

 

 

 

○ 「南っ子応援団放課後見守り」：南小学校（学校内図書館及び理科室） 

  令和元年度から開始され、今年で５年目になる。児童数は、現在十数人 

 

 

 

 

 

○ 「西俣寺子屋塾」：西俣小学校（学校内図書館） 

  令和２年度から開始され、今年で４年目になる。児童数は、現在十数人 

 

 

 

 

 

開講式で塾生心得を朗読する子どもたち

の  

大姶良小学校  

津田教頭先生  



＜令和５年度大姶良地区生涯学習推進協議会 活動開始＞ 
５月１８日（木）、大姶良地区生涯学習推進協議会の総会が実施され、本年度の役員選出、事

業計画及び予算などは承認され、活動を開始しました。 

 本年度の役員の方々や主な事業は、次のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先月の「館長のつぶやき」で、「飛行機代が安い時期に旅行に出かけよう」と書きました。    

早速、２日ほど休暇を取得して、孫に会いに行ってきました。今回の旅行には、もう一つの

目的がありました。私事ですが、春の叙勲を受章し、３年ぶりに再開された天皇陛下へ拝謁す

る行事に参加するためでした。バスは東京駅から西へ片道４車線の国道を通り、坂下門から皇

居内に入りました。春秋の間で２００人ぐらいが整列する中、３ｍ先に天皇陛下のお顔を拝謁

することができて、感無量でした。話は変わりますが、片道４車線、５車線ある東京の道路を

車で走れと言われたら、「カーナビがあっても無理です」と答えるだろう。（館長のつぶやき・・） 

令和５年度 高齢者学級が開講します！ 

１ 日 時：７月７日（金）午前９：３０～１１：３０ 

２ 場 所：大姶良地区学習センター集会室 

３ 題 目：「開講式」、「地球温暖化について」、「市民健康づくり教室」 

４ 内 容：前半は、地球温暖化の仕組みと暮らしへの影響を学習します。 

      後半は、かのやＰＲレポーター（元アナウンサー）による発声法 

と健康管理について学習します。水分補給のペットボトルは各自 

でお持ちください。皆さまの参加をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【役  員】 敬称略 （新）は新役員です。 

会 長 大迫 好修 

副会長 

瀬筒 辰典 

堀川 博治（新） 

箱田 牧子 

総務部長 西村 辰朗（新） 

啓発部長 野田 正俊（新） 

生きがいづくり部長 本田 洋一郎 

生涯スポーツ部長 岩松 近俊 

監 事 
有馬 雅彦（新） 

黒木 隆一（新） 

顧 問 
岡元 浩一 

岩松 近俊 

 

 

 

 

                       

                       

                       

                        

                        

                       

                        

                        

                        

 

 

 

 

 

 

【本年度の主な事業】 

１ 短期講座 

２ 秋の生涯学習作品展 

３ ふれあいグラウンドゴルフ大会 

４ 生涯学習まちづくり大会 

５ 「声かけ運動」巡回指導 

６ 高齢者学級 

 

 

 

 

 

 

 

 

総会で協議されたこと 

・まちづくり大会の時期は、感染症患者が

多いので、発表出演者の了承が得られれ

ば、早い時期でいいのではないか。 

・事務局で確認を取り、１１月の第４日曜

日に実施が可能か、検討することになり

ました。結果は次回のセンターだよりで 

 

 

 


